

Fastenbrechen im Ramadan mit der Eyvallah-Gruppe in Maichingen

14. Mai 2019

Seit dem 6. Mai halten Muslime weltweit die Fastenzeit Ramadan ein. Von Sonnenauf- bis Sonnenuntergang bedeutet dies für gesunde Erwachsene strikter Verzicht auf Speisen, Getränke und andere Genüsse. Jeden Abend bei Sonnenuntergang wird im Familien- und Freundeskreis das Fasten in der Gemeinschaft gebrochen.

Wie schon im vergangenen Jahr feierten wir im AK Asyl am 14. Mai das Fastenbrechen gemeinsam mit etwa 50 ehrenamtlichen HelferInnen, geflüchteten Familien und VertreterInnen von Stadt- und Ortschaftsverwaltung.

Wir danken der katholischen Gemeinde für die erneute Bereitstellung der Räumlichkeiten und insbesondere auch der Eyvallah-Gruppe, die wieder einmal für ein reichhaltiges Buffet sorgten.

